



La Fragua del Pinar

Parroquia Santa María del Pinar de Madrid 2019 – 76

Nombre

Apellidos

telefono

EL VÍA CRUCIS

¿Qué es el Vía Crucis (Camino de la Cruz)? ¿De dónde nace este ejercicio?



La costumbre de rezar las Estaciones que recorrió el Señor con la Cruz hasta el Gólgota surgió en Jerusalén entre los peregrinos que recorrían la **Vía Dolorosa** desde la época del emperador Constantino (siglo IV). Ya desde el siglo XII se tiene constancia de escritos sobre la “*Vía Sacra*”. Debieron ser los Franciscanos, Custodios de

los Santos Lugares, los que promovieron esta costumbre extendida hasta hoy. Todos los que peregrinan a Tierra Santa siguen rezando el Vía Crucis en grupo recorriendo las Estaciones por donde Cristo pasó.

Ya en el siglo XVII, comprendiendo la dificultad de peregrinar a la Tierra Santa, el papa Inocencio XI concedió en 1686 a los Franciscanos el derecho de erigir Estaciones en sus iglesias y declaró que todas las indulgencias anteriormente obtenidas por visitar devotamente los lugares de la Pasión del Señor en Tierra Santa las podían en adelante ganar los Franciscanos y otros afiliados a la orden haciendo las Estaciones de la Cruz en sus propias iglesias según la forma acostumbrada. El Papa Clemente XII lo extendió a todas las iglesias en 1731 y se fijaron las 14 Estaciones.

El Papa Francisco explicaba a los jóvenes de la Jornada Mundial de la Juventud en Panamá: *“Yo les hago una confianza, a mí me gusta mucho hacer el Vía Crucis, porque es ir con María detrás de Jesús, caminar con María detrás de Jesús que lleva la cruz es la escuela de la vida cristiana: allí se aprende el amor paciente, silencioso y concreto y siempre lo llevo conmigo para rezarlo en cualquier momento. Un Vía Crucis de bolsillo que me lo ha regalado una persona muy apostólica en Buenos Aires y cuando tengo tiempo, lo tomo y sigo el Vía Crucis”*.



Indulgencias: *“Se concede indulgencia plenaria a los fieles cristianos que devotamente hacen las Estaciones de la Cruz. El ejercicio devoto de las Estaciones de la Cruz ayuda a renovar nuestro recuerdo de los sufrimientos de Cristo en su camino desde el praetorium de Pilato, donde fue condenado a muerte, hasta el Monte Calvario, donde por nuestra salvación murió en la cruz.”*

Estaciones: Además de las 14 Estaciones recogidas por la tradición cristiana y de los Apócrifos, San Juan Pablo II, el Viernes Santo de 1991, inauguró un nuevo Vía Crucis inspirado en los relatos evangélicos con 15 Estaciones terminando en la Resurrección. Se pueden rezar indistintamente.

Orar “Con ÉL”

El pasado viernes tuvimos un nuevo encuentro con el Señor, todos juntos, como parroquia. En esta ocasión, se juntaron dos realidades muy importantes de nuestra vida cristiana: la cruz del Señor en el que centramos la mirada en este tiempo de Cuaresma y la oración por las vocaciones, muy propia en este mes de marzo..



La oración de este mes, ha sido algo diferente a la de otras ocasiones. Comenzábamos escuchando estas palabras de San León Magno: “Que nuestra alma, iluminada por el Espíritu de verdad, reciba con puro y libre corazón la gloria de la cruz que irradia por cielo y tierra, y trate de penetrar interiormente lo que el Señor quiso significar cuando, hablando de la pasión cercana, dijo: Y cuando yo sea elevado sobre la tierra, atraeré a todos hacia mí”, que nos invitaban a recibir la cruz y a centrar nuestra adoración en ella.



Tras un momento en que nos alimentamos de la palabra de Dios, tuvimos un momento dedicado a testimonios vocacionales, que nos remarcaron la importancia de seguir a Jesús en la cruz. En esta ocasión dieron testimonio Borja, seminarista de nuestra parroquia y Fray Miguel, joven carmelita descalzo, que nos invitaba a grabar en nuestro corazón las palabras de Santa Teresa: “solo Dios basta”.

Para terminar tuvimos un rato de adoración a la cruz en la que cada uno iba acercándose a ella, se postraba y pegaba su rostro a las manos, a los pies, al costado de Jesús... Una manera única de acabar y de proseguir el camino de cuaresma que hace dos semanas empezábamos.

Os invitamos a la siguiente oración desde ahora, que tendrá lugar el cuarto viernes de abril, ya en la Pascua.

25 de marzo. Jornada por la vida

Con el lema “**El amor cuida la vida**” la Conferencia Episcopal Española nos invita a defender y orar por la vida desde la concepción hasta el fin natural. Os dejamos esta oración que se ha distribuido para esta jornada, compuesta por la Madre Teresa de Calcuta:

La Palabra, para ser dicha.

La Verdad, para ser proclamada.

El Camino, para ser recorrido.

La Luz, para ser encendida.

La Vida, para ser vivida.

El Amor, para ser amado.

La Alegría, para ser compartida.

El Sacrificio, para ser ofrecido.

La Paz, para que sea dada.

El Pan de Vida, para que sea mi sustento. El Hambriento, para ser alimentado.

El Sediento, para ser saciado. El Desnudo, para ser vestido. El Desamparado, para ser recogido. El Enfermo, para ser curado. El Solitario, para ser amado. El Indeseado, para ser querido. El más Pequeño, para abrazarlo. El Preso, para ser visitado. El Anciano, para ser atendido. Para mí, Jesús es mi Dios. Jesús es mi Esposo. Jesús es mi Vida. Jesús es mi único amor. Jesús es mi Todo. Amén.



Peregrinación parroquial a Fátima

Os dejamos algo de información para la peregrinación. Aquí adjuntamos los precios y también, a partir de ahora, podéis ir haciendo los pagos al número de cuenta que os dejamos aquí para formalizar la reserva.

También os invitamos a ir preparándonos desde ahora para esta peregrinación, para este encuentro de la Parroquia con la Madre de Fátima.



Peregrinación parroquial a Fátima

PRECIOS

Adulto: 190€ (habitación compartida)

Sin BUS 150€

Niños 3-12 años: 132€

Sin BUS: 92€

Suplemento habitación individual: 25€

**Ingresos a este número de cuenta
para formalizar reserva:**

ES18 0075 0590 7906 0802 6740

Charlas Cuaresmales

26 de Marzo

Venezuela ¡no te rindas!

**D. Ramón Paredes,
presbítero venezolano**

MARTES

20:45H

SALÓN DE ACTOS

PARROQUIA SANTA MARÍA DEL PINAR • C/ JAZMÍN, 7

“Venid y veréis...”

Si estás en 2º de bachillerato te preocupa tu futuro y no quieres vivir esto solo...

Si tu fe te importa y no sabes cómo vivir esto ahora que te haces adulto....

Si piensas que quieres vivir en plenitud la Vida, te esperamos los viernes a las 19h.

Próxima reunión:

VIERNES 29 DE MARZO

19:00H

SALAS PARROQUIALES



RETIRO PARROQUIAL DE CURESMA

“Si conocieras del don de Dios...”

(Jn 4, 10)



SÁBADO 6 DE ABRIL



10:00 - 13:30



SALÓN DE ACTOS PARROQUIAL

PARROQUIA SANTA MARÍA DEL PINAR • C/ JAZMÍN, 7

Visita nuestra web: www.santamariadelpinar.archimadrid.es



Síguenos: Santa María del Pinar